

Galeriekonzert entführt in Weihnachtswelt

Heidi Steger und Astrid Höschel-Bellmann präsentieren Weihnachtliches.

VON THOMAS SCHMIDT

BITTERFELD/MZ. Am heutigen Donnerstag findet um 18 Uhr das 269. Galeriekonzert in der Musik-Galerie an der Goitzsche in Bitterfeld statt. Dieses besondere Weihnachtskonzert bietet einen einzigartigen Einblick in die intimen Ge-

danken und Gefühle bekannter Persönlichkeiten, präsentiert von der Schauspielerin Astrid Höschel-Bellmann und der Musikerin Heidi Steger. Beide haben sich auf die Spuren berühmter Schriftsteller, Maler, Musiker und Schauspieler begeben und dabei deren Geheimnisse, Sehnsüchte und Wünsche in Weihnachtsbriefen entdeckt.

Es ist ein Blick in die Herzen von Persönlichkeiten wie Erich Maria Remarque, der Marlene Dietrich seine Wünsche übermittelte, oder Rainer Maria Rilke, der seine Gedanken an Paula Modersohn Becker richtete. Besucher können die-



Heidi Steger und Astrid Höschel-Bellmann

FOTO: MUSIKGALERIE

se beseelten Momente hautnah erleben. Astrid Höschel-Bellmann wird aus den bewegenden Briefen vorlesen und Heidi Steger wird bekannte und weniger bekannte Weihnachtslieder auf dem Akkordeon zum Besten geben.

Die Veranstaltung verspricht eine einzigartige Mischung aus Kultur und Musik zu werden. In besinnlicher Atmosphäre können Besucher jene Freude, Nachdenklichkeit und Liebe erleben, die seit Jahrhunderten die Weihnachtszeit prägen. Der Eintritt beträgt 12,50 Euro, es gibt noch Restkarten an der Abendkasse.